



SHORINJI KEMPO



## 香川大学 少林寺拳法部

設

立40年の歴史をもつ『香川大学

少林寺拳法部』は、少林寺拳法

発祥の地・香川で活動する武道サークル。

1年に1度行われる少林寺拳法全国大会

とインカレ出場を活動の中心に練習して

おり、全国大会出場経験も多い強豪校です。

「少林寺拳法は護身の拳法。練習は基本

的にハードなものではなく、大学から少

林寺拳法を始める学生も多いですね。部

員も15人のうち約半数が女子学生です」

丁寧にサークルについて教えてくれた

のは、1年の秋から主将をつとめている

三段の浦田堅人さん(経済学部3年)。浦田

さん自身は小学校からの経験者ですが、

大学で少林寺拳法を始めることは決して

遅くはないと言います。

「大学生は理解が早く、高校生までなら

1から10まで教えなければいけないところを、5教えれば残りの5は自分で吸い取ることができます。動きもすぐに覚え

れます。動きもすぐに覚えています。



## 香川大学邦楽部 竹友会

互いを「聴く」力が  
合奏を作り上げる

「部員もサークルに入つて初めて楽器を触った、という学生がほとんどなんですね。樂器は部にたくさんあるので買う必要もありませんし、樂譜もタテ譜といつて樂譜に書いてある数字を弾くだけなので、かえってピアノなどより演奏しやすいですよ。入部してから冬の演奏会まで、1年生だけで1曲弾けるようになります」

「未経験者でも安心して練習できるようなど、サークルでは部員が練習しやすい

環境がついています。合わせるのが難しいだけでも大きいですね」

「活動は月・木曜の18時から、幸町キャンパスにある合宿棟の1F和室で行われて

おり、それそれが1曲を1時間半ほどかけてみっちり練習しています。演奏会の依頼や、メンバーも募集中です！」

「部員は部長や周囲の演奏に気を配り演奏をする上で欠かせません。「部長は全ての楽器からリーダーが見られるように、樂器の置き方ひとつからチェックし、演奏

では体の動きなどで部員をリードする」

邦楽の合奏では指揮者がいないため、部員同士の交流や練習は息のあつた演奏をする上での欠かせません。「部長は全ての楽器からリーダーが見られるように、樂器の置き方ひとつからチェックし、演奏

が行われています。学外の先生の指導も受けるために、礼儀なども自然と身についていくのもいいところです。

過去問を教えるなど、学年を越えた交流

が行われています。学外の先生の指導も受けるために、礼儀なども自然と身についていくのもいいところです。

過去問を教えるなど、学年を越えた交流

が行われています。学外の先生の指導も受けるために、礼儀なども自然と身についていくのもいいところです。

過去問を教えるなど、学年を越えた交流

が行われています。学外の先生の指導も受けるために、礼儀なども自然と身についていくのもいいところです。

過去問を教えるなど、学年を越えた交流

体制づくりにも取り組んでいます。「学業

との両立」も伝統的なサークルの方針になつており、テスト期間は1週間前から

しっかり休みの期間を設けたり、先輩が

「格式が高い」「おじとやか」…?

「物静かなイメージがあるせいか、人見

知りな部員が多くて…だんだん打ち解け

てくると本性が出て楽しくなってきますね(笑)」と部の雰囲気を語るのは、「香川

大学邦楽部 竹友会(ちくゆうかい)」の72代部長・中筋望さん(工学部3年生)。

竹友会は昭和41年設立の邦楽サークルで、現在は男子学生3人、女子学生13人の計16人が所属し、毎年12月に行われる定期演奏会のほか、大学のOB・OGを招待する「ホームカミングデー」や「さぬき高松まつり」、老人ホームでの公演、留学生を対象にした演奏会など、要請に応じて様々な場所で演奏を行っています。演奏するのは現代曲やボップスなどの親しみやすい曲目。決して敷居が高いものではありません。

「部員もサークルに入つて初めて楽器を

触った、という学生がほとんどなんですね。樂器は部にたくさんあるので買う必要もありませんし、樂譜もタテ譜といつて樂譜に書いてある数字を弾くだけなので、かえってピアノなどより演奏しやすいですよ。入部してから冬の演奏会まで、1年生だけで1曲弾けるようになります」

未経験者でも安心して練習できるようなど、サークルでは部員が練習しやすい環境がついています。合わせのが難しいだけでも大きいですね」

「活動は月・木曜の18時から、幸町キャン

バスにある合宿棟の1F和室で行われて

おり、それそれが1曲を1時間半ほどかけてみっちり練習しています。演奏会の依頼や、メンバーも募集中です！」

「部員は部長や周囲の演奏に気を配り演奏

をする上で欠かせません。「部長は全ての楽器からリーダーが見られるように、樂器の置き方ひとつからチェックし、演奏

では体の動きなどで部員をリードする」

邦楽の合奏では指揮者がいないため、部員同士の交流や練習は息のあつた演奏

をする上での欠かせません。「部長は全ての楽器からリーダーが見られるように、樂器の置き方ひとつからチェックし、演奏

が行われています。学外の先生の指導も受けるために、礼儀なども自然と身についていくのもいいところです。

過去問を教えるなど、学年を越えた交流

が行われています。学外の先生の指導も受けるために、礼